
 Ȥ ɓɒɇɆɕ, 30 ɏɐɡɃɒɡ, Ʉ ɏɂɚɇɋ ɅɊɎɏɂɉɊɊ 

ɑɒɐɚɢɍ ɒɂɋɐɏɏɝɋ ɟɔɂɑ ɌɐɏɌɕɒɓɂ 

"ȳɔɂɒɚɇɌɍɂɓɓɏɊɌ ɅɐɆɂ". ȯɂ ɟɔɐɎ ɟɔɂɑɇ ɐɔ-

ɃɊɒɂɍɊ ɌɐɏɌɕɒɓɂɏɔɐɄ, Ɍɐɔɐɒɝɇ ɑɒɇɆɓɔɂɄɡɔ 

ȬɂɍɊɏɊɏɓɌɊɋ ɒɂɋɐɏ ɏɂ ɅɐɒɐɆɓɌɐɎ ɟɔɂɑɇ. 

ȣɝɔɞ ɓɐɄɒɇɎɇɏɏɝɎ ɓɔɂɒɚɇɌɍɂɓɓɏɊɌɐɎ ð 

ɑɒɐɓɔɐ! Ȣ Ʉɐɔ ɓɔɂɔɞ ɓɔɂɒɚɇɌɍɂɓɓɏɊɌɐɎ ɅɐɆɂ 

ɏɕɈɏɐ ɑɐɓɔɂɒɂɔɞɓɡ! ȹɔɐɃɝ ɏɐɓɊɔɞ ɟɔɐɔ ɑɐ-

əɇɔɏɝɋ ɔɊɔɕɍ, ɕəɂɓɔɏɊɌɊ ɆɐɍɈɏɝ ɐɃɍɂɆɂɔɞ 

ɓɐɐɃɒɂɉɊɔɇɍɞɏɐɓɔɞɠ Ɋ ɕɎɐɎ, əɕɄɓɔɄɐɎ 

ɠɎɐɒɂ, ɎɂɓɔɇɒɓɔɄɐɎ, ɓɊɍɐɋ, ɕɄɇɒɇɏɏɐɓɔɞɠ 

Ʉ ɓɇɃɇ! ȵəɂɓɔɏɊɌɊ ɌɐɏɌɕɒɓɂ Ɇɐɓɔɐɋɏɐ ɑɒɐ-

ɡɄɊɍɊ ɓɇɃɡ Ʉ ɔɂɌɊɗ ɊɓɑɝɔɂɏɊɡɗ, ɌɂɌ: ɄɊ-

ɆɇɐɄɊɉɊɔɌɂ çɁ ɉɂɛɊɔɏɊɌè, ɔɄɐɒəɇɓɌɐɇ Ʉɝ-

ɓɔɕɑɍɇɏɊɇ, ɃɍɊɘ-ɐɑɒɐɓ çȤɔɐɒɂɡ ɎɊɒɐɄɂɡ Ʉɐɋ-

ɏɂè, çȿɔɊɌɇɔè.  Ȥ ɖɊɏɂɍ ɄɝɚɍɊ ɑɒɇɆɓɔɂɄɊɔɇ-

ɍɊ ȳȰȺ ɳ 40, ɏɂɚɇɋ ɅɊɎɏɂɉɊɊ Ɋ ȳȰȺ ɳ 38. 

Ȭ ɔɐɎɕ Ɉɇ, ɌɐɏɌɕɒɓɂɏɔ ɐɔ ɏɂɚɇɋ ɅɊɎɏɂɉɊɊ, 

ȮɊɚɂ ȱɂɄɍɐɄ, ɓɔɂɍ ɑɐɃɇɆɊɔɇɍɇɎ.  ȲɇɃɡɔɂ Ƀɝ-

ɍɊ ɏɂɅɒɂɈɆɇɏɝ ɅɒɂɎɐɔɂɎɊ, ɓɇɒɔɊɖɊɌɂɔɂɎɊ, 

ɃɍɐɌɏɐɔɂɎɊ ɓ ɍɐɅɐɔɊɑɐɎ ɌɐɏɌɕɒɓɂ, ɓɇɒɔɊɖɊ-

ɌɂɔɂɎɊ ɐɔ ɓɑɐɏɓɐɒɐɄ ð ɓɌɂɍɐɆɒɐɎɂ çȬɐɚɌɂè.   

Ȥ əɇɎ ɓɇɌɒɇɔ ɕɓɑɇɗɂ "ȥɊɎɏɂɉɊɊ 46"? 

ȬɂɌ Ɏɝ ɅɐɔɐɄɊɍɊɓɞ Ɍ ɌɐɏɌɕɒɓɕ? 

Ȥɓɢ ɟɔɐ Ʉɝ ɎɐɈɇɔɇ ɕɉɏɂɔɞ Ɋɉ ɊɏɔɇɒɄɞɠ ɓ ȮɊ-

ɚɇɋ ȱɂɄɍɐɄɝɎ.  
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120 ɓɇɌɕɏɆ ɓ ȮɊɗɂɊɍɐɎ ȱɂɄɍɐɄɝɎ 

Ȥɓɇ ɏɂɚɊ əɊɔɂɔɇɍɊ ɃɝɍɊ Ʉ ɄɐɓɔɐɒɅɇ ɐɔ ɐɚɇɍɐɎɊ-
ɔɇɍɞɏɐɋ ɑɐɃɇɆɝ ɌɂɏɆɊɆɂɔɂ ɐɔ ɏɂɚɇɋ ɅɊɎɏɂɉɊɊ. ȮɊ-
ɚɂ, Ɏɝ Ʉɓɇ ɗɐɔɊɎ ɉɏɂɔɞ ɆɇɔɂɍɊ ɟɔɐɅɐ ɉɏɂɎɇɏɂɔɇɍɞ-
ɏɐɅɐ ɓɐɃɝɔɊɡ. 

-ȹɔɐ ɑɐɓɍɕɈɊɍɐ ɔɐɍəɌɐɎ Ɍ ɕəɂɓɔɊɠ Ʉ ç ȳɔɂɒɚɇɌɍɂɓɓ-
ɏɊɌɇ ɅɐɆɂè? 

-Ɂ ɕɉɏɂɍ ɐ ɓɕɛɇɓɔɄɐɄɂɏɊɊ ɟɔɐɅɐ ɌɐɏɌɕɒɓɂ Ʉ ɓɂɎɝɇ Ɍɒɂɋ-
ɏɊɇ ɓɒɐɌɊ, ɄɒɇɎɇɏɊ ɏɂ ɌɂəɇɓɔɄɇɏɏɕɠ ɑɐɆɅɐɔɐɄɌɕ ɑɒɐ-
ɓɔɐ-ɏɂɑɒɐɓɔɐ ɏɇ Ƀɝɍɐ. ȯɐ ɅɊɎɏɂɉɊɡ ɏɕɈɆɂɍɂɓɞ Ʉ əɇɍɐ-
ɄɇɌɇ,  Ɍɐɔɐɒɝɋ ɑɒɇɆɓɔɂɄɊɔ ɇɇ ɏɂ ɆɂɏɏɐɎ ɌɐɏɌɕɒɓɇ, Ɋ ɡ 
ɑɒɊɏɡɍɓɡ ɓɑɂɓɂɔɞ ɓɊɔɕɂɘɊɠ. 

-ȳɌɐɍɞɌɐ Ɇɏɇɋ ɔɝ ɅɐɔɐɄɊɍɓɡ Ɍ ɌɐɏɌɕɒɓɕ? 

-ȴɂɌ ɌɂɌ ɡ ɕɉɏɂɍ ɐ ɌɐɏɌɕɒɓɇ ɉɂ ɏɇɆɇɍɠ, ɡ ɏɇ ɎɐɅ Ʌɐɔɐ-
ɄɊɔɞɓɡ Ƀɐɍɞɚɇ. ȴɂɌɈɇ ɡ ɔɒɂɔɊɍ ɍɞɄɊɏɕɠ Ɇɐɍɠ ɓɄɐɃɐɆ-

ɏɐɅɐ ɄɒɇɎɇɏɊ ɏɂ ɑɐɆɅɐɔɐɄɌɕ Ɍ ɆɒɕɅɊɎ ɄɂɈɏɝɎ Ɇɍɡ 
Ɏɇɏɡ ɎɇɒɐɑɒɊɡɔɊɡɎ. Ȥ ɐɃɛɇɋ ɓɕɎɎɇ ɏɂ ɑɐɆɅɐɔɐɄɌɕ 
ɕɚɍɐ 3 Ɇɏɡ (3 ɒɇɑɇɔɊɘɊɊ). 

-ȬɂɌ ɒɂɉɄɊɄɂɍɂɓɞ ɊɆɇɡ ɔɄɐɒəɇɓɌɐɅɐ ɏɐɎɇɒɂ? ȳɂɎ ɍɊ 
ɔɝ ɑɒɊɆɕɎɂɍ ɓɘɇɏɂɒɊɋ? 

-Ȧɂ, Ɍɐɏɇəɏɐ, ɊɆɇɠ ɡ ɑɒɊɆɕɎɂɍ ɓɂɎ. Ȥɓɢ ɔɐ, Ɋɉ əɇɅɐ 
ɓɐɓɔɐɡɍɂ ɊɆɇɡ ɑɇɒɄɐɏɂəɂɍɞɏɐ - ɑɐɌɂɉɂɔɞ ɓɇɃɡ, ɓɄɐɊ 
Ɋɏɔɇɒɇɓɝ, ɄɌɕɓɝ, ɑɐɉɏɂɌɐɎɊɔɞ ɈɠɒɊ Ɋ ɉɂɍ ɓ ɓɐɃɐɋ. 

-Ȭɔɐ ɔɇɃɡ ɑɐɆɆɇɒɈɊɄɂɍ Ʉɐ ɄɒɇɎɡ ɕəɂɓɔɊɡ? ȬɐɎɕ ɔɝ 
ɃɍɂɅɐɆɂɒɇɏ ɉɂ ɑɐɎɐɛɞ Ɋ ɄɆɐɗɏɐɄɇɏɊɇ? 

-Ȯɇɏɡ ɑɐɆɆɇɒɈɊɄɂɍɊ ɎɐɊ Ɇɒɕɉɞɡ Ɋɉ ɉɂɍɂ Ɋ ɉɂɌɕɍɊɓɞɡ. 
Ɂ ɃɍɂɅɐɆɂɒɇɏ ɔɇɎ, Ɍɔɐ ɑɒɊɏɡɍ ɕəɂɓɔɊɇ Ʉ ɒɇɂɍɊɉɂɘɊɊ 
ɊɆɇɊ ɄɝɓɔɕɑɍɇɏɊɡ. 

-Ȥ ɏɐɎɇɒɇ ɉɒɊɔɇɍɊ ɕɄɊɆɇɍɊ ɐɃɊɍɊɇ ɔɄɐɊɗ ɕɄɍɇəɇɏɊɋ: 
ɅɊɔɂɒɂ, Ƀɂɡɏ, ɓɌɇɋɔɃɐɒɆɊɏɅ Ɋ ɑɂɒɌɕɒ. ȹɇɎ ɇɛɢ ɔɝ 
ɕɄɍɇɌɂɇɚɞɓɡ? 

-ȯɂ ɓɂɎɐɎ Ɇɇɍɇ ɡ ɌɐɍɍɇɌɘɊɐɏɊɒɕɠ ɗɐɃɃɊ. ȱɐɎɊɎɐ 
ɅɊɔɂɒɝ Ɋ Ƀɂɡɏɂ ɡ ɄɍɂɆɇɠ ɕɆɂɒɏɝɎɊ,  ɆɕɗɐɄɝɎɊ Ɋ Ɇɂ-
Ɉɇ ɏɇɎɏɐɅɐ ɌɍɂɄɊɚɏɝɎɊ ɊɏɓɔɒɕɎɇɏɔɂɎɊ.  ȯɂ ɓɂɎɐɎ 
Ɇɇɍɇ, Ɏɏɇ ɓɍɐɈɏɐ ɄɓɑɐɎɏɊɔɞ Ɋ ɑɇɒɇəɊɓɍɊɔɞ Ʉɓɇ Ɋɏɔɇ-
ɒɇɓɕɠɛɊɇ Ɏɇɏɡ ɆɊɓɘɊɑɍɊɏɝ. 

-ȣɝɄɂɠɔ ɍɊ ɎɐɎɇɏɔɝ, ɌɐɅɆɂ ɔɇɃɡ ɑɐɌɊɆɂɇɔ ɄɆɐɗɏɐɄɇ-
ɏɊɇ ɑɐ ɐɔɏɐɚɇɏɊɠ Ɍ ɔɄɐɇɋ ɆɇɡɔɇɍɞɏɐɓɔɊ? 

-Ȭɐɏɇəɏɐ, ɌɂɌ Ɋ ɕ Ʉɓɇɗ ɍɠɆɇɋ. ȯɐ ɟɔɐ ɏɇ ɉɏɂəɊɔ, əɔɐ 
ɐəɇɒɇɆɏɂɡ ɔɒɇɏɊɒɐɄɌɂ ɊɍɊ ɒɇɑɇɔɊɘɊɡ ɏɇ ɃɕɆɇɔ ɑɒɐ-
ɆɕɌɔɊɄɏɐɋ Ɋ ɄɑɐɓɍɇɆɓɔɄɊɊ ɏɇ Ɇɂɓɔ ɓɄɐɊɗ ɑɍɐɆɐɄ. 

ȮɐɈɇɚɞ ɍɊ ɔɝ Ɇɂɔɞ ɏɇɌɐɔɐɒɝɇ ɓɐɄɇɔɝ ɃɕɆɕɛɊɎ 
ɕəɂɓɔɏɊɌɂɎ? 

-Ɂ Ɇɇɍɂɍ ɏɂ ɓɘɇɏɇ ɊɎɇɏɏɐ ɔɐ, əɔɐ Ɏɏɇ ɏɒɂɄɊɔɓɡ. Ɂ ɑɐ-
ɍɕəɂɍ ɕɆɐɄɐɍɞɓɔɄɊɇ Ɋ ɏɇ ɑɒɊɔɄɐɒɡɍɓɡ ɆɒɕɅɊɎ əɇɍɐɄɇ-
ɌɐɎ. ȱɒɐɓɔɐ ɃɕɆɞɔɇ ɓɐɃɐɋ. 

ȮɂɎɂ ð ɌɂɌ ɈɆɕɔ ɟɔɐ ɑɇɒɄɐɇ 

ɓɍɐɄɐ Ɏɂɍɝɚɂ ɇɅɐ ɒɐɆɊɔɇɍɊ. ȯɇɔ 

ɏɊəɇɅɐ ɏɇɈɏɇɇ Ɋ ɑɒɇɌɒɂɓɏɇɇ. ȯɇɉɂ-

ɄɊɓɊɎɐ ɐɔ ɔɐɅɐ, Ɍɔɐ ɏɂ ɌɂɌɐɎ ɡɉɝɌɇ 

ɒɂɉɅɐɄɂɒɊɄɂɇɔ, çɎɂɎɂè ɃɕɆɇɔ ɉɄɕ-

əɂɔɞ ɓ ɐɆɊɏɂɌɐɄɐɋ ɔɇɑɍɐɔɐɋ.  

27 ɏɐɡɃɒɡ ɎɇɈɆɕɏɂɒɐɆɏɝɋ 

Ȧɇɏɞ ɎɂɔɇɒɊ. Ȥ ɏɂɚɇɋ ɚɌɐɍɇ Ʉɓɇ ɑɐ-

ɒɂɉɏɐɎɕ ɑɐɉɆɒɂɄɍɡɠɔ ɎɂɎɕ ɓ ɟɔɊɎ 

ɉɂɎɇəɂɔɇɍɞɏɝɎ ɑɒɂɉɆɏɊɌɐɎ. ȵəɇɏɊɌɊ 

5Ɏ Ɍɍɂɓɓɂ ɑɒɊɅɍɂɓɊɍɊ ɓɄɐɊɗ Ɏɂɔɇɒɇɋ 

28 ɏɐɡɃɒɡ Ʉ ɂɌɔɐɄɝɋ ɉɂɍ ɏɂɚɇɋ ɚɌɐɍɝ 

ɏɂ Ɍɐɏɘɇɒɔ, ɑɐɆɅɐɔɐɄɍɇɏɏɝɋ ɒɇɃɡɔɂ-

ɎɊ: ɌɂɈɆɐɋ ɎɂɎɐəɌɇ ɉɂɒɂɏɇɇ ɃɝɍɊ 

ɓɐɓɔɂɄɍɇɏɝ ɐɒɊɅɊɏɂɍɞɏɐ ɕɌɒɂɚɇɏɏɝɇ 

ɑɒɊɅɍɂɚɇɏɊɡ. Ȭɐɏɘɇɒɔ ɏɂəɂɍɊ Ʉɇɓɇɍɐ 

Ɋ ɉɂɆɐɒɏɐ ɆɇɄɐəɌɊ 5Ɏ Ɍɍɂɓɓɂ ɓ ɔɂɏɘɇɎ 

Ɋɗ ɓɐɃɓɔɄɇɏɏɐɅɐ ɓɐəɊɏɇɏɊɡ. Ȧɂɍɇɇ 

ɓɝɅɒɂɍ ɏɂ ɅɊɔɂɒɇ Ȣɏɔɐɏ Ȯ., Ɂɏɂ ȴ. Ɋ 

Ȧɂɏɂ Ȥ. ɓɑɇɍɊ ɑɇɓɏɠ: çȢ Ɏɏɇ Ƀɝ ɑɇɔɞ 

Ɋ ɔɂɏɘɇɄɂɔɞè, Ʉɐ ɄɒɇɎɡ ɔɂɏɘɂ ɂɌɒɐɃɂ-

ɔɊəɇɓɌɊɋ ɟɔɠɆ ɓ ɌɂɔɕɚɌɂɎɊ ɑɐɌɂɉɂɍ 

ȥɍɇɃ Ȯ. ȮɊɗɂɊɍ Ȥ. Ɋ Ȣɏɔɐɏ Ȯ. ɑɒɇɆ-

ɍɐɈɊɍɊ ɑɐɓɔɂɏɐɄɌɕ ɓɘɇɏɌɊ Ɋ ɓɂɎɊ 

ɄɝɓɔɕɑɊɍɊ ɒɇɈɊɓɓɇɒɂɎɊ. ȷɐɒ 5 Ɏ 

Ɍɍɂɓɓɂ ɊɓɑɐɍɏɊɍ ɑɇɓɏɠ Ʌɒɕɑɑɝ Ȫɏ-

ɆɊɅɐ çȮɂɎɂè, ɑɇɓɏɡ ɐəɇɏɞ ɔɒɐɅɂɔɇɍɞ-

ɏɂɡ, ɆɕɚɇɄɏɂɡ. ȮɇɈɆɕ ɏɐɎɇɒɂɎɊ ɑɒɐ-

ɚɇɍ ɌɐɏɌɕɒɓ ɏɂ ɓɂɎɕɠ ɍɐɄɌɕɠ ɎɂɎɕ: 

ɑɐɌɂɉɂɔɞ ɌɂɌ ɑɒɐɗɐɆɊɔ ɉɂɄɔɒɂɌ, Ɋ 

ɏɂɓɌɐɍɞɌɐ Ƀɝɓɔɒɐ ɐɏɊ ɎɐɅɕɔ ɏɂɌɐɒ-

ɎɊɔɞ ɓɄɐɊɗ Ɇɇɔɇɋ, ɑɐɃɇɆɊɍɂ Ʉ ɌɐɏɌɕɒ-

ɓɇ ɎɂɎɂ ȬɓɠɚɊ ȩ.  Ȥɓɇ ɆɇɔɊ ɗɐɔɇɍɊ 

ɕəɂɓɔɄɐɄɂɔɞ Ʉ Ɍɐɏɘɇɒɔɇ: ɃɝɍɊ ɄɝɃɒɂ-

ɏɝ ɄɇɆɕɛɊɇ, ɎɏɐɅɊɇ ɒɂɓɓɌɂɉɝɄɂɍɊ 

ɓɔɊɗɐɔɄɐɒɇɏɊɡ. ȩɂɌɐɏəɊɍɓɡ Ɍɐɏɘɇɒɔ 

ɖɍɇɚɎɐɃɐɎ Ʉɓɇɗ ɕəɇɏɊɌɐɄ, ɑɐɓɔɂɏɐɄɌɂ 

ȳɐɖɊɊ ȴ., ɑɐɓɍɇ ɔɂɏɘɂ ɆɇɔɊ ɑɐɆɂɒɊɍɊ 

ɚɂɒɝ Ʉ ɄɊɆɇ ɓɇɒɆɘɂ. ȰɔɉɝɄɝ ɎɂɎ - 

ɓɂɎɝɇ ɑɐɍɐɈɊɔɇɍɞɏɝɇ, ɐɏɊ ɏɇ ɐɈɊɆɂ-

ɍɊ ɔɂɌɐɅɐ ɎɂɓɚɔɂɃɏɐɅɐ Ɍɐɏɘɇɒɔɂ, Ƀɍɂ-

ɅɐɆɂɒɊɍɊ Ɇɇɔɇɋ Ɋ ɌɍɂɓɓɏɐɅɐ ɒɕɌɐɄɐɆɊ-

ɔɇɍɡ. ȲɇɃɡɔɂ ɔɐɈɇ Ʉ ɑɐɍɏɐɎ ɄɐɓɔɐɒɅɇ, Ɋ 

ɔɇɑɇɒɞ ɈɆɕɔ ɓɍɇɆɕɠɛɇɋ ɄɐɉɎɐɈɏɐɓɔɊ 

ɑɒɐɡɄɍɇɏɊɡ ɔɂɍɂɏɔɐɄ.  



ȥɐɒɐɆɓɌɐɋ ɓɇɎɊɏɂɒ  
çȶɇɓɔɊɄɂɍɞ ɎɇɔɐɆɊəɇɓɌɊɗ 
ɐɔɌɒɝɔɊɋè ɅɍɂɉɂɎɊ Ɇɇɔɇɋ 

11 ɏɐɡɃɒɡ Ʉ ɏɂɚɇɋ ȥɊɎɏɂɉɊɊ ɑɒɐɄɐɆɊɍɓɡ ɓɇɎɊɏɂɒ. ȯɂɚɕ ɚɌɐɍɕ ɑɐɓɇ-
ɔɊɍɊ ɖɊɍɐɍɐɅɊ ɓɐ ɄɓɇɅɐ ɅɐɒɐɆɂ. Ɂ ɑɐɎɐɅɂɍɂ ɓɄɐɊɎ ɕəɊɔɇɍɡɎ ɑɒɐɄɐɆɊɔɞ 

Ɏɂɓɔɇɒ Ɍɍɂɓɓɝ. ȯɂɚɊ Ɏɂɓɔɇɒ Ɍɍɂɓɓɝ ɐəɇɏɞ ɑɐɏɒɂɄɊɍɊɓɞ, Ʉɓɇ ɃɝɍɊ Ʉ Ʉɐɓɔɐɒ-
Ʌɇ. Ȯɝ ɓ ɕəɊɔɇɍɡɎɊ ɑɒɊɆɕɎɝɄɂɍɊ ɒɇɌɍɂɎɕ (ɟɔɐ Ƀɝɍɐ ɏɂɚɇ ɉɂɆɂɏɊɇ). Ȯɏɇ 
ɐəɇɏɞ ɑɐɏɒɂɄɊɍɐɓɞ ɑɒɊɆɕɎɝɄɂɔɞ ɒɇɌɍɂɎɕ Ɇɍɡ ɏɂɚɇɋ ɚɌɐɍɝ. ȱɐɓɍɇ ɐɌɐɏəɂ-

ɏɊɡ Ɏɝ ɕɓɍɝɚɂɍɊ ɎɏɐɅɐ ɑɒɊɡɔɏɝɗ ɓɍɐɄ Ʉ ɏɂɚ ɂɆɒɇɓ, ɅɐɓɔɊ ɐɓɔɂɄɊɍɊ ɕɍɝɃɂ-
ɠɛɊɇɓɡ ɓɎɂɋɍɊɌɊ ð ɓɂɎɝɇ ɄɝɓɐɌɊɇ ɐɘɇɏɌɊ. ȧɓɍɊ ɓɏɐɄɂ ɃɕɆɕɔ ɑɒɐɄɐɆɊɔɞɓɡ 
ɑɐɗɐɈɊɇ ɓɇɎɊɏɂɒɝ, ɡ ɓ ɕɆɐɄɐɍɞɓɔɄɊɇɎ ɄɝɉɐɄɕɓɞ ɑɐɎɐɅɂɔɞ. 

ȤɊɌɂ Ȣ.  

ȯɂɚɂ ɅɊɎɏɂɉɊɡ ɑɒɊɏɊɎɂɍɂ ɕəɊɔɇɍɇɋ ɓɐ Ʉɓɇɗ ɚɌɐɍ ɅɐɒɐɆɂ. Ȫɉ-ɉɂ 
ɏɇɓɍɐɈɊɄɚɊɗɓɡ ɑɐɅɐɆɏɝɗ ɕɓɍɐɄɊɋ ɏɂɓ ɑɐɓɇɔɊɍɐ ɏɇ ɔɂɌ ɎɏɐɅɐ ɕəɊɔɇɍɇɋ, 

ɌɂɌ ɗɐɔɇɍɐɓɞ Ƀɝ. ȯɐ Ɏɝ ɃɝɍɊ ɒɂɆɝ ɌɂɈɆɐɎɕ Ʌɐɓɔɠ! ȥɍɂɄɏɐɋ ɘɇɏɏɐɓɔɞɠ 
ɆɂɏɏɐɅɐ ɓɇɎɊɏɂɒɂ ɓɔɂɍ ɐɃɎɇɏ ɐɑɝɔɐɎ Ʉ ɐɃɕəɇɏɊɊ Ɇɇɔɇɋ. Ȣ Ɇɍɡ Ɏɇɏɡ ɘɇɏ-
ɏɝɎ ɓɔɂɍ ɐɑɝɔ ɐɒɅɂɏɊɉɂɘɊɊ ɑɐɆɐɃɏɝɗ ɎɇɒɐɑɒɊɡɔɊɋ. 

 Ȧɂɒɞɡ ȧ. 

Ȥ ɏɂɚɇɋ ɅɊɎɏɂɉɊɊ ɑɒɐɚɢɍ ɅɐɒɐɆɓɌɐɋ ɓɇɎɊɏɂɒ. Ȯɏɇ Ƀɝɍɐ Ɋɏɔɇɒɇɓɏɐ 
ɑɐɑɒɐɃɐɄɂɔɞ ɓɇɃɡ Ʉ ɒɐɍɊ Ɍɕɒɂɔɐɒɂ. Ɂ ɕɉɏɂɍɂ ɎɏɐɅɐ ɏɐɄɐɅɐ Ɇɍɡ ɓɇɃɡ. Ȯɏɇ ɑɐ-

ɏɒɂɄɊɍɐɓɞ ɓɐɑɒɐɄɐɈɆɂɔɞ Ʌɒɕɑɑɝ, ɏɐ ɇɓɍɊ Ƀɝ Ƀɝɍɐ Ƀɐɍɞɚɇ ɍɠɆɇɋ, Ƀɝɍɐ Ƀɝ 
Ɋɏɔɇɒɇɓɏɇɇ.  

ȳɐɖɊɡ ȯ. 

 

ȯɂ ɅɐɒɐɆɓɌɐɎ ɓɇɎɊɏɂɒɇ, ɑɒɐɗɐɆɡɛɇɎ Ʉ ɏɂɚɇɋ ȥɊɎɏɂɉɊɊ, ɡ Ʉɝ-
ɓɔɕɑɂɍ Ʉ ɒɐɍɊ Ɍɕɒɂɔɐɒɂ, Ɏɏɇ ɐəɇɏɞ ɑɐɏɒɂɄɊɍɐɓɞ Ʉ ɑɇɒɄɕɠ ɐəɇɒɇɆɞ ɐɒɅɂ-

ɏɊɉɂɘɊɇɋ Ɋ ɖɐɒɎɐɋ ɑɐɆɂəɊ ɎɂɔɇɒɊɂɍɂ, ɏɕ Ɋ Ƀɇɓɘɇɏɏɐɓɔɞɠ ɓɂɎɐɋ Ɋɏɖɐɒ-
ɎɂɘɊɊ. ȵəɊɔɇɍɡ ɆɇɍɊɍɊɓɞ ɓɄɐɊɎ ɃɐɅɂɔɝɎ ɐɑɝɔɐɎ. Ɂ ɓəɊɔɂɠ, əɔɐ ɑɒɇ-
ɊɎɕɛɇɓɔɄɐ ɓɐɓɔɐɊɔ Ʉ ɔɐɎ, əɔɐ ɎɂɔɇɒɊɂɍ ɓɇɎɊɏɂɒɂ ɏɇ ɑɒɐɓɔɐ ɉɂəɊɔɝɄɂɍɓɡ, 

ɌɂɌ ɏɂ ɍɇɌɘɊɡɗ, ɂ ɑɒɇɑɐɆɏɐɓɊɍɓɡ ɓ ɐɅɒɐɎɏɝɎ ɌɐɍɊəɇɓɔɄɐɎ ɑɒɊɎɇɒɐɄ. 
Ȥɓɡ ɂɔɎɐɓɖɇɒɂ Ɏɏɇ ɐəɇɏɞ ɑɐɏɒɂɄɊɍɂɓɞ, ɊɎɇɏɏɐ ɊɉɠɎɊɏɌɂ ɈɊɄɐɅɐ ɐɃɛɇ-
ɏɊɡ Ɋ ɐɃɓɕɈɆɇɏɊɡ, Ɍɐɔɐɒɂɡ ɑɒɊɆɂɄɂɍɂ ɓɇɎɊɏɂɒɕ ɐɅɒɐɎɏɕɠ ɟɖɖɇɌɔɊɄ-
ɏɐɓɔɞ. Ɂ ɐɓɔɂɍɓɡ ɆɐɄɐɍɇɏ ɕəɂɓɔɊɇɎ Ʉ ɓɇɎɊɏɂɒɇ, ɗɐɔɞ Ɋ Ʉ ɒɐɍɊ Ȭɕɒɂɔɐɒɂ. 

 
ȬɂɍɍɊɓɔɒɂɔ ȶ. 


